

Babinsa dan Bhabinkamtibmas Purworejo Ajak Masyarakat Jaga Kondusifitas Jelang Pemilu 2024

Muhammad Makruf - [DEMAK.KINERJA.CO.ID](https://www.demak.kinerja.co.id)

Oct 30, 2023 - 08:29



Sinergitas antara Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Muarifin dan Bhabinkamtibmas Polsek Bonang Bripta Arif Lukito terus terjalin dengan baik. Salah satunya dibuktikan saat melaksanakan komsos bersama dengan warga masyarakat di salah satu toko material di Desa Purworejo, Kecamatan Bonang

Sertu Muarifin dan Bhabinkamtibmas Polsek Bonang Briпка Arif Lukito terus terjalin dengan baik. Salah satunya dibuktikan saat melaksanakan komsos bersama dengan warga masyarakat di salah satu toko material di Desa Purworejo, Kecamatan Bonang, Senin (30/10/23).

Komsos yang dilaksanakan tersebut menjadi salah satu cara pendekatan kepada semua komponen masyarakat yang ada di wilayah desa binaan, baik dalam menyampaikan informasi maupun mendapatkan informasi yang berkembang di tengah masyarakat.

Dalam komsosnya, Babinsa Sertu Muarifin mengajak semua komponen masyarakat turut menjaga kondusifitas wilayah menjelang pelaksanaan pesta demokrasi Pemilu tahun 2024 mendatang, dengan banyaknya perbedaan pilihan, baik pemilihan Presiden maupun anggota Legislatif.

“Berbeda pilihan dan pendapat itu biasa dalam demokrasi. Yang terpenting tetap jaga kekompakan dan persatuan serta tidak terpecah belah,” ucap Sertu Muarifin.

Terkait banyaknya berita di sosial media yang saling menyudutkan dan menjelakkan antar pendukung calon Presiden, Babinsa meminta warga bersikap bijak dan dewasa dalam menghadapi fenomena tersebut.

“Jangan ditelan mentah-mentah jika ada berita yang menjelekkan salah satu calon Presiden. Jangan asal sharing jika belum tentu kebenarannya. Berhati-hati dalam bermain medsos, karena salah posting atau komen bisa berakhir di jeruji besi,” tegasnya.

Ketua BPD Purworejo Abdul Jabar yang ada di lokasi komsos mengucapkan terima kasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu ada untuk warganya. Menurutnya, dengan sinergitas yang baik antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas dapat menjadi kunci kondusifitas keamanan suatu wilayah.

“Ini yang kami nantikan, sinergitas yang baik antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam mengingatkan warga untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah. Semoga kita semua dapat mendukung tugas beliau-beliau ini, bersama mensejahterakan Desa Purworejo yang kita cintai,” pungkasnya. (pendim0716).